

『巨大迷路で遊ぼう!!』

1月26日(日)に冬のレクリエーション「巨大迷路で遊ぼう!!」が北部中学校飯綱講堂で開催されました。

前日準備は北部中学校技術部の生徒さんたちが17名も参加してくれ、準備も思いのほか順調に進み立派な巨大迷路が完成しました。

当日は夜からの雪で辺り一面真白な状況で部会長以下心配しておりましたが、早朝から大勢のみなさんに来場していただき子供・大人合わせて206名の参加にほっと胸をなでおろしました。

迷路の中に入った子供たちは出口を目指して走り回ったり、迷路の全部の通路を探検して歩いたり、迷路の中にあるスタンプ5か所を一生懸命探したり、小さい子は親御さんとゆっくり迷路の中を巡ったり思い思いの楽しみ方をされていました。

今年は入場前に色塗りをした動物の絵を迷路の壁に貼るコーナーを設けたのが好評で、子供たちの力作をたくさん貼りだしてその前で楽しそうに写真を撮影する親子が大勢いらっしゃいました。

子供たちは「迷路が難しかった」「思ったより大きくて驚いた」「スタンプがなかなか全部見つけられなかつた」と楽しそうに感想を伝えてくれました。中には「20回廻ったよ」と自慢そうに話す女の子もいたそうです。

技術部の生徒さんが準備してくれたロボコン体験ゲーム・輪投げ・ストラックアウト・ピンポン玉入れなどのアトラクションも行列が出来る大盛況で盛り上がっていました。

子供たちの笑顔あふれる楽しいイベントは大盛り上がりでした。

イベント終了の会で技術部の生徒さん一人ずつ感想を発表してもらいました、「子供たちの嬉しそうな笑顔

が見られてとても良かった」「準備、製作とも大変だったけれど、子供たちの楽しそうな姿を見てやりがいを感じる事が出来た」など素晴らしい体験が出来たようでした。

来年以降ですが、部活動の地域移行に伴い北部中の技術部の活動が未定となっています。今のところどうなるかわかりませんが、北部中学校・技術部と協力してなんとか続けて行ければと考えております。

最後に前日準備、当日運営、後片付けと二日に渡ってご協力頂いた北部中学校技術部の生徒さん先生方、各地区役員のみなさん、関係者のみなさん本当にありがとうございました。
(青少年部会)



<北部中学校技術部員の感想>

- 段ボール迷路は初めてでしたが、たくさんの人が来てくれて、作ったかいがありました。
- 僕はミニゲームの制作をしました。前のものを改良したり、新しくしたりしました。来た人がみんな楽しそうで良かったです。
- 二学期の後半から準備して、地域の方や部員、先生がみんな協力して予定より早く作れてよかったです。小さい子もすごく楽しそうでなんだかうれしかったです。
- アトラクションはどこも大人気で何回もチャレンジする人もいて作ったかいがありました。
- 僕はブロックのリーダーをしました。地域の方々と協力して迷路を完成出来たことが良かったです。
- 本当に多くの人が来てびっくりしました。
- 僕は二度目の段ボール迷路でした。昨年は見えなかった子供の表情が見えてきました。その表情が笑顔なことが分かりました。その顔を見てやってよかったと思いました。